

SAMEDI
12 NOVEMBRE 2016

REIMS ET SA RÉGION

15



Des enfants des écoles élémentaires Hippodrome, Joliot-Curie, Provençaux, Lucas-Jobert, Charles Arnould et Léopold-Charpentier, assistaient à la cérémonie ainsi que des collégiens et membres du conseil municipale des jeunes. Christian Lantenois

Le 98^e anniversaire de l'Armistice s'est déroulé sous le signe de la jeunesse. Des écoliers aux étudiants, les enfants et jeunes Rémois ont répondu présents à toutes les cérémonies.

COMMÉMORATION

Les jeunes en première ligne



Un bout de chou un peu frigorifié et très concentré sur le déroulement de la cérémonie, soutenu par les porte-drapeaux autour de lui. Christian Lantenois



Des enfants partout. Aux côtés des porte-drapeaux couverts de médailles, parmi les musiciens, dans l'assistance, ravivant la flamme et chantant main sur le cœur, bérêt des faluchards sur la tête. Ce 11 novembre était vraiment celui de la jeunesse.

La petite Yasmina, 9 ans, bonnet rose sur la tête, frigorifiée mais fière de son rôle de porte-drapeau, a tenu le coup jusqu'au bout, jusqu'à la bise des élus venus saluer les personnalités et anciens combattants présents au premier rang de la cérémonie du monument aux morts.

Toutes les générations étaient donc là, pour rendre un hommage appuyé aux enfants qui ont payé eux aussi le prix des combats, parfois de leur vie, souvent de souffrances. Une convention a été signée entre l'Office national des anciens combattants, la Ville et plusieurs écoles élémentaires. Chacune aura la garde d'un drapeau. Pour ne pas oublier. ■

MARIE-CHRISTINE LARDENIS

Pour la mission du Centenaire, l'organiste et pianiste Marc Henrie a composé un Magnificat de la paix, interprété hier soir en première mondiale dans la cathédrale par la Maîtrise de Reims dirigée par Sandrine Lebec. Bernard Sivade



La petite Yasmina, 9 ans, élève à l'école Hippodrome, a tenu son drapeau comme une grande et avec beaucoup de sérieux. Christian Lantenois



Une trentaine de jeunes de l'Ensemble vocal du conservatoire ont interprété la Marseillaise au monument aux morts. Christian Lantenois



Une dizaine de lycéens de Georges-Brière participaient à la commémoration. Certains ont eu l'honneur de déposer une gerbe de fleurs au pied du monument. Christian Lantenois

sur le web
LUNION.FR/LARDENNAIS.FR
RETROUVEZ NOS INFOS, LES
PHOTOS, LES VIDÉOS, ET PLUS...

REI Samedi 12 novembre Page 14/15

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)